

FOKUS: #NUSANTARA

Kementerian PUPR Gelar Sayembara Perancangan Kawasan IKN



Dokumentasi - Suasana lahan hutan tanaman industri yang akan menjadi Kawasan Inti Pusat Pemerintahan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Selasa (15/3/2022). Kawasan Inti Pusat Pemerintahan IKN Nusantara seluas 6.671 hektare itu rencananya akan terbagi menjadi tiga klaster, yaitu klaster kawasan inti pemerintahan, klaster pendidikan, dan klaster kesehatan. (Foto: Dok. ANTARA FOTO/Hafidz Mubarak A)

KBRN, Jakarta: Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) RI menggelar Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di Ibu Kota Nusantara (IKN).

Sayembara ini dibuka untuk pembangunan Kompleks Istana Wakil Presiden, Kompleks Perkantoran Legislatif, Kompleks Perkantoran Yudikatif, dan Kompleks Peribadatan.

"Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di Ibu Kota Nusantara bertujuan untuk mengundang keterlibatan masyarakat umum dalam proses penyusunan perencanaan konstruksi, sehingga mendapatkan desain terbaik," kata Direktur Jenderal Cipta Karya Diana Kusumastuti di Jakarta, Sabtu (26/1/2022).

Sayembara tersebut, kata dia, dibuka bagi Warga Negara Indonesia (WNI) dan non-WNI bekerja sama dengan Badan Usaha Konsultansi Konstruksi dengan memenuhi syarat sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

"Peserta merupakan kelompok dengan keahlian dalam perancangan arsitektur. Ketua kelompok harus WNI dan memiliki minimum kompetensi Arsitek Madya," kata dia.

Dia juga mengatakan, persyaratan lainnya adalah anggota kelompok berjumlah minimal lima orang, dan maksimum 10 orang termasuk ketua.

"Setiap orang hanya dapat tergabung dalam satu kelompok," kata Diana.

Tapi, kata dia, setiap peserta sayembara dapat mengikuti paling banyak dua kategori sayembara.

"Sementara persyaratan untuk anggota kelompok adalah minimal empat anggota kelompok memiliki kompetensi SKA Arsitek Ahli Muda/STRA Madya, SKA Ahli Teknik Bangunan Gedung Muda, SKA Ahli Teknik Mekanikal/Ahli Teknik Tenaga Listrik Muda, dan SKA Ahli Arsitektur Lansekap Muda," terang dia.

Tanggal Pendaftaran

Ia mengatakan, pendaftaran sayembara akan dibuka pada 28 Maret 2022, dengan batas akhir pemasukan karya, 1 Juni 2022.

"Hasil karya terbaik akan diumumkan pada 24 Juni 2022. Untuk pendaftaran dan informasi lebih lanjut dapat diakses melalui website sayembaraikn.pu.go.id," tandasnya.

TAGS : #IKN, #Sayembara Kawasan IKN, #PUPR, #Ibu Kota Nusantara

Kliping Media Online/SDP